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                   La Junta local de la Asociación Española contra el Cáncer trasladan a CIS
sus impresiones y demandas            En la tarde de ayer tuvo lugar la reunión
prevista entre CIS y la junta local de la Asociación Española contra el Cáncer en la cual las
socias pudieron conocer el proyecto de CIS del Área de Bienestar Social para los próximos
cuatro años. 
      Juan Marín, acompañado de José Luís Alhambra, Ana Castillo y otros miembros de CIS
tuvieron la oportunidad de celebrar en la tarde de ayer una reunión con la Junta Local de la
AECC a fin de mostrarles las ideas y proyectos de la formación política independiente en el
área de Bienestar Social para 2011-2015 y recoger sus impresiones e ideas.            María de
los Ángeles García, presidenta de la Junta Local, agradeció a los miembros de CIS su visita y
las mutuas colaboraciones que se han llevado a cabo desde las Delegaciones de Servicios
Sociales, Juventud y Deportes hacia esta asociación que realiza una labor de autoayuda y
social para todas las personas que han sufrido y están sufriendo esta enfermedad.
      
     Realizan actualmente varios talleres y terapias de fisioterapia con máquinas especializadas
para ello, además cuentan con una psicóloga y trabajadora social. Para ello actualmente tienen
una sede donde centran todas las reuniones, terapias individuales y colectivas y las actividades
de convivencia.
      
     Juan Marín informó a la presidenta y demás miembros de la directiva de la asociación las
necesidades urgentes y prioritarias que el gobierno municipal ha tenido que afrontar en esta
legislatura y la demanda más urgente de todos los colectivos sociales de la localidad que
coinciden en necesitar una sede mayor para llevar acabo las actividades.
      
     El Secretario General de CIS, les manifestó que existe un proyecto de adecuación de un
edificio multifuncional en la dehesilla para el uso de las asociaciones sociales que puedan tener
unas oficinas privadas y compartir el uso de los salones de reuniones y usos múltiples. El
edificio daría respuesta a demandas importantes de colectivos que actualmente costean los
gastos de sede social y que no se reúnen con la asiduidad necesaria para rentabilizar estos
gastos.
      
     Compartir espacios amplios para terapias y actividades puede dar respuesta a la carencia
de espacios públicos para realizar todo tipo de terapias de autoayuda necesarias para los
usuarios de estas asociaciones.
      
     José Luís Alhambra por su lado, explicó a las asistentes el proyecto de convocatoria de
subvenciones públicas para las asociaciones sociales para dar mucha más equidad y
transparencia en la gestión de las subvenciones públicas.
      
     Los integrantes de la asociación manifestaron las demandas que la asociación requiere de
colaboraciones de entidades públicas y privadas.
           

 1 / 1


